## Mot d'enfa

## **M**ot d'enfant

## Mot d'enfant

Maëva Rahl-Pavy, SORPAL

Nous jouions une partie endiablée de Uno avec un jeune garçon de 9 ans et demi. Pour lui, il est difficile de perdre aux jeux et il fait volontiers le caïd pour masquer son angoisse.

Il pose les unes après les autres, mais tout en respectant les règles, des cartes qui me handicapent lourdement. Il ne cache pas sa joie. En riant je lui dis : « Mmh, la moutarde me monte au nez ! »

Plusieurs tours se passent jusqu'au moment où, se rengorgeant, bien reculé dans sa chaise et la tête haute, il me lance : « Le ketchup me monte au cerveau! »